

## ビクトリア大学

ビクトリア大学は、オーストラリアの首都メルボルン（ビクトリア州）にある公立大学。高等教育コース（学部および大学院に相当する）の他に、職業教育コース（TAFE）をもつ大変ユニークな大学です。高等教育コースには健康科学やマネジメントについて学ぶコースもあります。

2010年4月に協定を締結。ビクトリア大学からこれまで3名の留学生在が来日し、本学で学びました。

また、2015年6月にはビクトリア大学の学生と本学の学生とで合同キャンプ「BSSC × VU Global Camp」を実施。このキャンプでは、“多様な文化の集団での野外活動を通じて、異文化を理解し、友情を育み、コミュニケーションスキルを向上させることから、国際的視野の拡大を図る”ことを目的とし、キャンプ活動やクライミング、サイクリングによる比良の文化・歴史探索、カヤックなどの活動を行いました。参加者は、高い意欲で積極的に会話や活動に取り組み、コミュニケーションの難しさや楽しさ、異文化を知る喜びや共に活動する楽しさ、素晴らしさを体験しました。国際的視野や人との関わり方を身に付けた学生達の今後が期待されます。



初めての留学生 ケイトさん



ラガーマン、ラクラン君



BSSC × ビクトリア大学 グローバルキャンプ

## 国立台東大学

国立台東大学は山や海に囲まれた自然豊かな環境の中にあります。教育学を中心に、運動学、また自然環境を活かしたスポーツレジャーや観光について学ぶコースもある台湾の国立大学で、本学とは2010年9月に協定を結びました。

2014年6月からは2名の留学生を受け入れ、留学生たちは野外スポーツやコーチングスキルといった専門科目を修得。クラブ活動にも所属し、講義を受けた後は、連日グラウンドで仲間とともに練習に励みました。

また、2015年9には国際交流プログラム「スキューバダイビングとロープスコースツアー」を実施。

台東大学の学生と参加学生が1対1で台湾の自然を満喫できるプログラムで、両大学の学生たちがスポーツを共に体験することで、お互いを理解し、交流を深めました。



チュウ・イエンウェイさん（左側）  
ユ・ペイチェンさん（右側）



国立台東大学とのスキューバダイビングとロープスコースツアー